



Sergio Muñoz realizó filtraciones a Hermosilla sobre 5 procesos clave

Hecho. El ahora exdirector de la PDI será formalizado mañana por su participación en el “Caso Audios”.

Reacción. Diputados DC impulsan una comisión investigadora por la gravedad de la situación.

Uno de los casos de corrupción de mayor gravedad que se hayan producido en Chile ha sido develado desde la semana pasada, cuando un reportaje periodístico reveló que el entonces director nacional de la Policía de Investigaciones (PDI), Sergio Muñoz, entregó información confidencial sobre diversas requisitorias al abogado Luis Hermosilla, en el marco de lo que ha sido caratulado como “Caso Audios”, que involucra a la abogada Leonarda Villalobos y al empresario Daniel Sauer en acciones de corrupción y cohecho.

La Fiscalía Oriente acusó a Muñoz de filtrar información de causas reservadas Hermosilla, por lo que el funcionario renunció a su cargo a la espera de la formalización, que se producirá mañana.

Y ayer, Ciper difundió nue-

vos antecedentes, en los que da cuenta de la cantidad de ocasiones en que Muñoz le envió información clasificada a Hermosilla y a qué procesos judiciales correspondían, en los que obviamente el abogado representaba a una de las partes. “El informe con los respaldos de las conversaciones del abogado tiene más de 700 mil páginas. Los intercambios con el ahora ex jefe de la PDI ocupan una mínima parte del total. Pero esos 510 mensajes, enviados y recibidos entre agosto de 2020 y octubre de 2023, fueron suficientes para que la Fiscalía Oriente Metropolitana abra una nueva causa penal, la que hasta ahora se mantuvo bajo la más absoluta reserva”, sostiene Ciper.

El reportaje afirma que, de acuerdo con los audios de los teléfonos que han sido incau-



Sergio Muñoz Yáñez fue investido como director de la PDI el 19 de junio de 2021. / AGENCIA UNO

tados, Muñoz entregó información clave a Hermosilla incluso un par de semanas antes de que fuera designado por Sebastián Piñera, en 2021, como director nacional de la PDI.

Entre los procesos aludidos figuran el que afectaba, por

corrupción a Héctor Espinoza, su predecesor en la PDI.

Las otras causas sobre las que Muñoz entregó antecedentes confidenciales, anticipando las acciones investigativas, figuran la compraventa de la Minera Dominga, en la

que estaba involucrada una de las sociedades de Piñera. Y lo mismo sucedía con una indagatoria sobre los casinos Enjoy en las que también figuraba el nombre del expresidente. Las restantes eran las diligencias en torno al exalcalde de Vita-



“Cuesta entender que a solo 13 días de haber asumido como director nacional de la PDI, el exdirector Muñoz ya entregaba información clasificada y secreta al abogado Hermosilla”.

ERIC AEDO
 Jefe de bancada diputados DC

cur, Raúl Torrealba; al exintendente y exalcalde de Lo Barnechea, Felipe Guevara,

Y ayer, también, desde la DC reaccionó su jefe de bancada en la Cámara de Diputados, Eric Aedo, quien afirmó que hoy solicitarán la creación de una comisión investigadora para tratar los vínculos entre Muñoz y Hermosilla.

“Increíble pero cierto. Cuesta entender que a solo 13 días de haber asumido como director nacional de la PDI, el exdirector Muñoz ya entregaba información clasificada y secreta al abogado Hermosilla”, sostuvo Aedo en X. “Estamos frente a un caso de corrupción enorme que afecta a la credibilidad de todo el sistema político y judicial en nuestro país, en Chile. Esto no se puede dejar pasar”, concluyó.

PUBLIMETRO